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今回号の概要
2009年の初めての例会ということで 会員に卓話をしていただきました

第884回例会次第
１．開　会　浅賀紀一会員
１．点　鐘　大井巳喜彦会長
１．国家斉唱　

　2009年の初めての例会ということで、会員に卓話をしていただきました。

１ ロ タリ ソング「我等の生業」

今回は、田中欣一・岡田繁夫・加藤英泉会員に卓話をお願いしました。
これから、全会員に卓話をお願いしていきます。

１．会長挨拶　大井巳喜彦会長
　皆様、あけましておめでとうございます。
　三郷市内で、三郷中央ＲＣが初めて運行した青パトも四年の歳月が流れました。この継続により
犯罪の抑止効果もあったと思われます。今回、大広戸の民間交番からこの青パトを寄贈してもらえ

　そこで、この２月が車検なので、車検を取得後に寄贈したいと思います。

１．ロータリーソング「我等の生業」
１．四つのテスト　中野忠男会員

ポリオ撲滅キャンペ ンは 人3 000円の寄付とな ております 市民まつりにおいて 寄せら

ないかという話があります。

　ポリオ撲滅キャンペーンは、一人3,000円の寄付となっております。市民まつりにおいて、寄せら
れた市民からの募金もありますが、クラブとしては3,000円X25名分の75,000円にこの募金をプラス
した金額を送りたいと思います。例会時に、募金箱をおいておきますので、よろしくお願いします。
　また、桜小学校に設置してあるキャップの回収箱以外に、イトーヨーカ堂にも設置していただきま
した。
１．幹事報告　見付春雄幹事
１．三郷市内関係からの報告
　　①　ふるさと街づくり推進協議会様より参加団体の花壇の変更並びに

国道 号沿道の「環境美化 花 ぱ 運動 再度の参加のお願　　　　国道298号沿道の「環境美化・花いっぱい運動」再度の参加のお願い
　　②　第40回みさとハーフマラソンの開催について
　　　　日　時　平成21年2月1日（日）　開会式　午前8時30分～　　会　場　三郷市役所周辺
　　③　三郷市暴力排除推進協議会様より「第20回暴力追放薬物乱用防止埼玉県民大会」への参加について
　　　　日　時　1月27日（火）　午後1時30分～午後4時　　会　場　埼玉会館・大ホール
　　④　埼玉県倫理法人会様より「新春賀詞交換会」開催のご案内
　　　　日　時　2月2日（月）受付開始　午後5時～　場　所　ホテルブリランテ武蔵野　TEL 048－601－5555
２．ガバナー事務所からの報告

① び ご　　①　下半期地区分担金納入のお願い及び下半期米山普通寄附金納入のご案内
　　②　2009～10年度大塚ガバナー事務所より『地区委員のお願い』について
　　③　2013～14年度よりロータリー財団「未来の夢計画」実施によるパイロット地区申請資料の受領
　　④　ＰETSセミナー資料「未来の夢計画の概要」の受領
　　⑤　2009～10年度会長エレクトセミナー（PETS）開催のご案内
　　　　日　時　平成21年3月27日（金）・28日（土）　点鐘13時　　場　所　　ラフレさいたま
　　⑥　地区ロータアクト2008～09年度第21回　地区年次大会開催のご案内
　　　　日　時　　3月14日（土）　点鐘14時　　会　場　八潮メセナ・アネックス（八潮市民文化会館）　　　　日　時　　3月14日（土）　点鐘14時　　会 場 八潮メセナ アネックス（八潮市民文化会館）
３．他クラブ様からの報告
　　①　三郷ロータリークラブ様より1月プログラムの受領
　　②　三郷WDロータリークラブ様より1月プログラムの受領

　　　　　ロータリー理解推進月間（Rotary Awareness Month）
　　会員にロータリーについて知識と理解を一層深めてもらい､同時にロータリアン以外の、
　　一般市民にもロータリーのことをよく知ってもらうためのプログラムを実施する月間です。



１．委員会報告　
　　親睦委員会　沖　良男委員長
　　クリスマス例会への出席ありがとうございました。
　　費用合計　668,880円でした。

１．会員卓話
　田中欣一会員
　　本日誕生日で、６２才になりました。子供の頃は、まだ５円のお小遣いをもらい、近所の友達と野球など
をして遊んだことを覚えています。また、団地に３万人の人が移り住んでくると聞き、驚いたものです。
学校は、金町中学から都立高校へ進学しました。その後、日大の写真学科に進学しましたが、定員７０名
のところに、３，２００人の応募があったものです。しかし、実態は２５０人も合格していました。
３～４年生の時、学園紛争が起こり学校へは行きませんでした。そして、２５０人いた学生も１００人が
退学しました

昔のモデルさんは 足は短くぽっちゃりした子が多かったのですが 今はすらっとして 綺麗な子が

退学しました。
卒業後は、映画のスチール写真を撮って生計をたてていました。「プレイガール」「キィーハンター」なども
手がけましたが、その後ピンク映画に移行していきました。
撮影場所を提供するために、プール付きの家なども購入し、当初は財務内容は良く、儲かったのですが
バブル崩壊と共に、売り上げは落ちていきました。
インターネットで、写真のサイトを開き会員も増加し、売り上げも良かったのですが、会員数の定着には
いたっておりません。
雑誌にも写真を掲載しておりましたが、ネットの力に押されている状況です。
　昔のモデルさんは、足は短くぽっちゃりした子が多かったのですが、今はすらっとして、綺麗な子が
多くなりました。しかし、性格は悪くなりました。
これからも、よろしくお願いします。

岡田繁夫会員
　今日は家内のことを少しお話ししてみようと思います。誕生日が本日で、６１才になりますが、なかなか
頭が上がらない状況です。
　免許を５０才代取り、非常に多趣味です。陶芸や料理が好きで、玉三郎のファンでもあり、歌舞伎には

緒に行きます また 絵が好きでもあります

月から会長と う職を拝命される とになりますが みなさま どうぞよろしくお願 たします

　性格的には、前向きで社交的ですが、尻にしかれている状況です。
　家庭円満のこつは、外では旦那に花を持たせ、家の中では家内に尻に敷かれるのが、良いと思います。

加藤英泉会員
　あけましておめでとうございます。今年は選挙の年ですね。

大赤字になってしまいます。

一緒に行きます。また、絵が好きでもあります。
　私は音楽が好きです。商売は皆様がご存じだと思いますが、この不況のせいで、２３期目にして

１．ニコニコＢＯＸ発表　宮田　博会員
　大井巳喜彦会長　　

　７月から会長という職を拝命されることになりますが、みなさま、どうぞよろしくお願いいたします。
今年から、会長の研修が一泊になるということでたいへんです。
　昨日、米山奨学生だった崔さんが一人で挨拶に来られました。彼女は四カ国語を話せるので、韓国
への出張が多いそうです。最近、少しずつ旦那さんの操縦方法がわかってきたそうで、旦那さんが
作った料理を「美味しい！」と言うと、喜んでまた作ってくれるそうです。

　これからも、ずっとお願いします」
牛尾克己会員

　思います」
　宮田　博会委員
　「今年もよろしくお願いいたします」
　千代田幸久会員
　「浅賀さん宮田さん、司会お疲れ様です。新年早々最強コンビですね。お二人は前面がお似合いです。

大井 喜彦会長
　「大井・見付年度もあと６ヶ月となりました。皆様のご協力をいただき、最終例会まで頑張っていきたいと

旦那さんの操縦法もわか てきたようです 最終例会は 出席してくれそうです」

　加藤地次会員
　「青パト運行、長い間ごくろうさまでした。あとわずかで、さみしい気もしますが、最後までやりましょう」
　加藤英泉会員
　「今年もよろしくお願いいたします。昨日、崔香花さんが新年の挨拶にみえました。大変元気そうで

　牛尾克己会員
　「新年おめでとうございます。牛歩　前進　前進　又前進。今年も頑張りましょう」
　田中欣一会員
　「あけましておめでとうございます。会員の皆様のますますのご発展とご健勝をお祈りいたします」

　旦那さんの操縦法もわかってきたようです。最終例会は、出席してくれそうです」



「きのう一番下の娘が成人式をしました ディズニーランドのペア券が当たりました ありがとうござい

　谷津茂男会員
　「新年あけましておめでとうございます。昨日、次男が山口の徳山競艇場で、通算２度目の優勝
　しました。また、五人目の孫がこの２日に生まれました。今年もよろしくお願いします」
　浅賀紀一会員

　本日のニコニコ金額　28,000円

１．出席率発表　牛尾克己会員
第884回 会員数２５名 出席数１７名 免除２名 欠席数６名 出席率 ７３ ９１％

　「きのう一番下の娘が成人式をしました。ディズニーランドのペア券が当たりました。ありがとうござい
　ます」
　見付春雄幹事
　「２１年も始まりました。あと半年ですが、頑張ります。よろしくお願いします」
　その他ニコニコ協力者　西藤　新・沖　良男・岡田繁夫・山下勝矢

　　第882回　出席確定率はＭＵ９名により　８６．９１％

１．閉会の点鐘　大井巳喜彦会長

　　第884回　会員数２５名 出席数１７名　免除２名 欠席数６名 出席率 ７３．９１％
　　第883回　出席修正率はＭＵ０名により　５６．５２％

大井会長・見付幹事折り返し地点到達 本日のＳＡＡ　浅賀紀一・宮田　博会員


